



Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz

Führungswechsel an der Spitze des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt

An der Spitze des Landesarbeitsgerichts (LAG) Sachsen-Anhalt steht zum 1. Juni dieses Jahres ein Führungswechsel an: Präsidentin Kathrin Thies tritt ihren Ruhestand an. Nachfolger wird Reinhard Engshuber, der aktuelle Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts, das seinen Sitz in Halle (Saale) hat.

Sachsen-Anhalts Ministerin für Justiz und Verbraucherschutz, Franziska Weidinger: "Frau Thies hat mit ihrem Einsatz und ihrer hervorragenden Fachkompetenz das Landesarbeitsgericht Sachsen-Anhalt weiterentwickelt. Ich danke ihr im Namen der Landesregierung und der gesamten Justiz Sachsen-Anhalt für ihre herausragende Arbeit und wünsche für den anstehenden Ruhestand nur das Beste und viel Gesundheit. Ich freue mich zugleich, dass der Führungswechsel nahtlos vollzogen werden kann. Ich gratuliere Herrn Engshuber herzlich zur Ernennung zum neuen Präsidenten des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt. Ich bin überzeugt, dass er mit seinem Fachwissen, seiner Erfahrung und seinem Engagement das Gericht erfolgreich in die Zukunft führen wird. Ich wünsche ihm viel Erfolg und alles Gute für seine neue Aufgabe."

Kathrin Thies wurde 1958 in Hoya/Weser geboren. Nach dem rechtswissenschaftlichen Studium, dem Referendariat und einer mehrjährigen Tätigkeit als Rechtsanwältin trat sie 1992 in den Justizdienst des Landes Sachsen-Anhalts ein. Es folgten Stationen als Richterin auf Probe im Geschäftsbereich des Präsidenten des Landesarbeitsgerichts und seit 1994 als Richterin am Arbeitsgericht Stendal. 2006 wurde sie zur ständigen Vertreterin des Direktors des Arbeitsgerichts Magdeburg ernannt. Im Anschluss an die Tätigkeit als Referatsleiterin im Justizministerium war sie von 2008 bis 2015 an das Sozialgericht Magdeburg abgeordnet. Seit Februar 2017 ist Kathrin Thies Präsidentin des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt.

Reinhard Engshuber wurde 1961 in Landsberg (Bayern) geboren. Das Jurastudium und das Referendariat absolvierte er im Freistaat. Im November 1992 wurde er zum Richter auf Probe im Geschäftsbereich des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt ernannt. 1995 wurde er zum Richter am Arbeitsgericht Dessau ernannt. Danach war er u. a. im Justizministerium Magdeburg sowie den Arbeitsgerichten Naumburg, Dessau-Roßlau und Halle tätig. Im Jahr 2015 wurde er zum Vorsitzenden Richter am Landesarbeitsgericht Sachsen-Anhalt ernannt. Seit Dezember 2021 ist Reinhard Engshuber Vizepräsident des Landesarbeitsgerichts Sachsen-Anhalt. Er lebt in Dessau, ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.

Danilo Weiser
Pressesprecher | Referatsleiter Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Ministerium für Justiz und Verbraucherschutz
des Landes Sachsen-Anhalt
Domplatz 2 - 4
39104 Magdeburg

Tel.: +49 391 567-6234, -6235, -6230

E-Mail: mj.presse@sachsen-anhalt.de

mj.sachsen-anhalt.de
justizkarriere.sachsen-anhalt.de
twitter.com/Justiz_LSA